

Spendable Besucher

Jachenhausen (DK) Die Besucher einer Messe, die das Jachenhausener Unternehmen Jura-Holzbau Anfang des Monats ausrichtete, haben sich als spendabel erwiesen. Bei einer Sammlung für den Riedenburger Kindergarten Maria Schutz spendeten die Gäste insgesamt 700 Euro.

Das Geld hat Geschäftsführerin Stephanie Hier-Halbritter jetzt an Kindergartenleiterin Heidi Kröpfl übergeben. Obendrein bekam die Einrichtung für die gesamte Länge des Kindergartenzauns mehrere Holztafeln als Figuren zur eigenen Gestaltung.